いさおだより 有功の子

2 0 2 3 年 I 0 月 2 0 日号 和歌山市立有功小学校

スポーツの秋 運動会でパワー全開

第2運動場での開催に伴って近隣地域の皆さまにはご理解 ご協力を頂きまして、無事に運動会を終えることが出来ました。

また、多くの方に子ども達の頑張っている様子を最後まで応援して頂き、温かい ご声援を頂きましたこと学校の教職員一同、心より感謝申し上げます。何より子 ども達の励みとなりました。本当にありがとうございました。





「一致団結 有功っ子魂」のスローガンを掲げて みんなで協力して作り上げた運動会

4年ぶりに全校児童が揃って運動会を開催することが出来ました! コロナ禍では、低・中・高学年の3部制で参観者の人数制限をしながら運動会を行ってきましたが、コロナの5類移行に伴って、今年度は1年生から6年生の児童が一緒に、各学年で「走、団体競技」、低・中・高の2学年で「表現活動」の演技に取組みました。

他の学年の演技を見て学ぶ経験が出来たことは、大変有意義な経験となったことでしょう。私たち大人も子ども達の真剣な姿と楽しそうな笑顔にたくさんの感動と力をもらいました。これからも子ども達の成長を見守っていきます。